
Código de plenaria: ORD 20250219

Convoca el/la Sr./Sra. Delegado/a de Centro, JOSÉ GARCÍA ALFARO

Ejerce como Secretario: ALICIA CARMONA PEÑA
Lista de asistentes:

Nombre Cargo

Julio Ayllón Soto Vocal

Alicia Carmona Peña Vocal y claustral

Jesus Calvo Guerrero Claustral

José García Alfaro Delegado de Curso

Patricio Marín Pavía Delegado de Curso

Julia Quirós Rodríguez Claustral

Paula Vázquez Claros Delegado de Curso

Iria Valenzuela Sánchez Delegado de Curso y Vocal FALTAJUST

Laura Villafranca Sancho Vocal FALTAJUST

Puntos del día:

1. Aprobación del acta del último
mes

Se aprueba por asentimiento.

2. Actualización del último mes - Moción de censura. El pasado mes de
diciembre se presentó una moción de
censura a la directiva de el Consejo de
Estudiantes de la UCA, que no salió
adelante por falta de tres votos. La
Subdelegada de Centro explica la
problemática en torno a este hecho.



3. SEA-EU Promoción del evento para el 5º
cumpleaños del SEA-EU el próximo 21 de
febrero.

4. Propuesta de empresa de sudadera Se nos ha hecho una oferta de diseño de
sudaderas orientada principalmente a los
alumnos de último curso en relación a
posibles viajes fin de curso. La propuesta es
denegada.

5. Propuesta Cinefórum Una alumna de Doctorado nos propone a
la Delegación la vuelta del Cinéforum a la
universidad. La Subdelegada de Centro ha
hablado con el Vicedecano de Estudiantes
para reservar el Salón de Grados. La
actividad está pensada para reproducir una
película cada dos semanas a partir de
Marzo.

6. Ratificación del Reglamento de
Régimen Interno de la Delegación de
Estudiantes

Tras la explicación de la importancia y la
definición del Reglamento, se exponen las
modificaciones hechas por la Comisión de
Reglamento Interno. El Reglamento se
ratifica por unanimidad.

7. Semana de las letras Comienzo de preparación para la gestión
de las actividades de la Semana de las
Letras. Alicia propone organizar un
Cinefórum de temática LGBTIQ+ para la
Semana de las Letras. Se propone por parte
de Patricio y Julia la organización de un
Scape room. Julia propone un intercambio
de libros y un Encuentro cultural-
lingüistico.

8. Propuestas del Delegado de Centro Propone hacer una foto de familia para que
los estudiantes conozcan a cada miembro.

El Delegado de Centro propone establecer
un buzón físico para que los estudiantes se
comuniquen con nosotros. Se aprueba por
asentimiento.



9. Ruegos y preguntas. Jesús propone la actualización de la página
web de la Delegación y el reparto en los
próximos días de las cartas de San Valentín.

Patricio y Paula hablan obre la
problemática de la calidad del Grado de
Humanidades y se propone redactar un
escrito donde se recoja dicha problemática.

El Delegado de Centro habla sobre la
problemática que puede ocasionar el hecho
de coincidan la Semana de las Letras con
las Jornadas de Orientación Académica.

Se cierra la sesión a las 14:17

En Cádiz a 19 de febrero de 2025.


